

2024年1月トークセッション開催

第2回目となるトークセッションを開催しました。初回は、昨年1月23日。その後、北海道内では関係者による独自のセミナーや相互の視察などがあり、HAL財団主催のトークセッションに対する期待の声に応え、今年も開催しました。

12月にトークセッションの開催を告知したところ、わずか2時間で定員となるほどの人気です。当日は、道内各地から70人の農業関係者、話題提供者は20人を超え、熱いセッションになりました。

これからの農業ビジネスを考えていこうという趣旨で開催した今回のセッションには、農業以外の工業企業の方や流通事業の方などからも話題提供がありました。

13時半から18時までびっしりと意見交換を行い、さらにその後の交流会にも8割以上の方がご参加。多くの方から、夏期間でのセッションや次回は2日に渡って開催してほしいなどの声もいただきました。





この模様は、後日 HAL 財団公式サイトにて動画で公開する予定です。

(HAL 財団 上野貴之記)

PDF 版本記事

URL: <https://www.hal.or.jp/column/1709/>